

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Satpam Lokal untuk Tingkatkan Sinergi Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

May 28, 2024 - 11:21



Polres Cianjur Polda Jabar — Sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang kepada satpam lokal pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat koordinasi antara pihak kepolisian dan satuan pengamanan (satpam) setempat dalam menjaga

ketertiban dan keamanan wilayah.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan statemen dan apresiasinya terhadap kegiatan sambang ini. "Kegiatan sambang kepada satpam lokal adalah langkah strategis untuk membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan petugas keamanan swasta. Kolaborasi ini penting untuk memastikan lingkungan yang aman dan tertib," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang berdialog dengan para satpam, mendengarkan berbagai permasalahan yang dihadapi, serta memberikan arahan tentang tindakan pencegahan kejahatan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan pentingnya kewaspadaan serta tanggap terhadap situasi di lingkungan kerja mereka.

"Kami sangat mengapresiasi peran aktif satpam dalam membantu tugas kepolisian menjaga keamanan di wilayah. Sinergi ini harus terus ditingkatkan agar kita bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga," jelas Kapolsek Cugenang.

Kapolsek juga menegaskan pentingnya komunikasi yang baik antara polisi dan satpam. "Dengan adanya koordinasi yang baik, segala bentuk gangguan keamanan dapat diantisipasi dan ditangani dengan cepat. Kami berharap, melalui kegiatan sambang ini, akan tercipta hubungan yang lebih harmonis dan efektif dalam menjaga kamtibmas," tambahnya.

Para satpam yang ditemui menyambut baik kegiatan sambang ini. Mereka merasa mendapat dukungan penuh dari kepolisian dalam menjalankan tugas sehari-hari. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di lapangan memberikan kami semangat dan rasa aman. Kami siap bekerja sama dengan polisi untuk menjaga keamanan di lingkungan kami," ungkap salah satu satpam.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan berbagai elemen keamanan lokal. "Kegiatan ini adalah wujud nyata dari upaya kami dalam membangun kemitraan yang kuat dengan berbagai pihak, termasuk satpam lokal. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cianjur," pungkasnya.

Dengan adanya kegiatan sambang kepada satpam lokal ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan petugas keamanan swasta semakin kuat, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cugenang dapat terus terjaga dengan baik.